



## Alcaldía Dajabón

Publicado por Djmorenito Olibio Sanchez · 20 de julio a las 16:33 · 🌐



Alcaldía municipal adquiere solar para facilitar accesibilidad a Los Municipales del Sector La Bomba.

Dajabón RD- Con la propuesta del alcalde y la unanimidad de los concejales el ayuntamiento Municipal adquirió Un terreno de 675 metros, por un monto de 1 millón 300 mil pesos, el mismo tiene como objetivo el acceso a una calle que no tenía salida en el Sector La Bomba, además las autoridades municipales tienen contemplado construir una subestación de bomberos y una casa club en el terreno restante.

Según los moradores de ese sector está problemática los viene afectando desde hace más de 30 años, por lo que desde ese tiempo venían luchando para poder resolver esta situación, por lo que reconocieron y agradecieron el gran trabajo y esfuerzos realizado por la alcaldía de este municipio que en tan solo un año y meses resolvió un problema de décadas.

El alcalde se hizo acompañar del presidente de la sala capitular, Henry Montero, para hacer entrega formal de este solar, además dijo que el Ingeniero de planeamiento urbano estará acondicionando la calle con sus aceras y contenes, promesa que fué hecha en campaña por el alcalde Santiago Riverón que hoy se hizo realidad.

Ayuntamiento municipal trabajando por un nuevo Dajabón.





## Alcaldía Dajabón

Publicado por Djmorenito Olibio Sanchez · 7 de julio ·



Alcaldía municipal de Dajabón entrega prestaciones laborables a empleados desvinculados desde el 2010.

Dajabón RD- En un acto encabezado por las autoridades municipales se inició el pago de las prestaciones laborales a cientos de empleados de la gestión de Miguel Tatis 2010-2016 y Miguel Cruz 2016-2020, En ambas gestiones se procedió a pagar el dinero en su totalidad a los desvinculados, aclarando que las personas que no salieron en el listado fué porque no agotaron el debido proceso antes el ministerio de trabajo, por lo que el alcalde Santiago Riverón dijo que se estarán estudiando esos casos y trabajando en ellos para dar respuesta de manera rápida, al menos en lo de la gestión de Miguel Cruz.

Este acto dónde mayoría de los desvinculados pensaban que ese dinero se habían perdido, agradecieron sobre manera las diligencias hecha por el Alcalde Santiago Riverón Arias y el consejo de regidores a lo que el alcalde agradeció de manera infinita por el apoyo, el alcalde estuvo acompañado De los Regidores, Henry Montero Presidente De La Sala Capitular, Mildred Espinal Vicepresidente, Gibelis Colón, Alexander Bisonó, Yoanny Reynoso, Además del cuerpo administrativo del ayuntamiento

Altagracia Gonzáles Tesorera, Margorit Lombert Asistente del alcalde, Yusbery García Recursos humanos, Rosanny Taveras Contralora, El Jurídico Eusebio Amarante Pérez, la Encargada de nómina Yuliana Cordero, Contador Manuel de Jesus Bermúdez, Jorge Vargas Coordinador Del Sipma Municipal y Robert Batista Encargado de Compras, este personal estuvo trabajando sin descanso para lograr hacer la entrega en tiempo récord después de las gestiones del alcalde y su consejo de regidores.

